

# 40 JAHRE LECTURA

Daten, Fakten, Neuigkeiten, das hat sich der Lectura-Verlag auf die Fahnen geschrieben und das vor 40 Jahren. Ein Grund zu feiern. Eindrücke von Kran & Bühne.

Nichts ist wichtiger, als Daten zu haben. Warum diese also nicht sammeln und weitergeben. Der Lectura-Verlag wurde genau aus diesem Grund vor 40 Jahren ins Leben gerufen und hat seitdem sein Portfolio ausgebaut und der Branche viele Informationen liefern können. Eine Datenbank, die sicher ihres gleichen sucht.

Grund genug auch mal zu feiern. Über 130 Gäste aus der Branche kamen nach Nürnberg und feierten mit der gesamten Crew rund um Geschäftsführerin Iva Thiel, das Motto: Nürnberg und Technik. Die Stadt war bekanntlich der erste Ort, wo ein Zug aus einer anderen Stadt – Fürth – einfuhr und Gäste mitbrachte. Warum nicht in einer historischen Straßenbahn genau in das Museum fahren, wo diese Technikgeschichte begann. Aber auch moderne Technik stand auf dem Programm. Am Abend gabs eine große Lasershow mit allem was Hydrauliköl antreibt. Ein Ziel hatte Iva Thiel für den Tag klar vorgegeben: „Lasst es uns heute einfach gut gehen.“

Gesagt, getan und im Nachhinein gab es mehr als ein Dankeschön. „Es war ein Event mit so vielen Höhepunkten, wie man es nur ganz selten erlebt. Was Ihr arrangiert und auf die Beine gestellt habt, einfach unglaublich“, resümiert Gerd Lehmann von GL Verleih. Damit steht er nicht alleine. Denn das Treffen unter nicht nur Geschäftspartnern sondern Freunden war mitgegeben, wie es beispielsweise Bühnenveteran Reinhard Willenbrock auf den Punkt bringt: „Deine Feier hat uns wieder zusammengebracht und ich habe viele – mir sehr wichtige – Geschäftsfreunde getroffen.“

K&B



Einen Toast gab Iva Thiel an ihre Gäste aus



Eine große Lasershow gab es am Abend



Die Crew des Lectura-Verlages





Eigens für das Fest wurde ein Lagerbier geordert



„Schön, daß ihr mit uns feiert“, ein Dank der Gastgeberin



Der Tag startete mit einer Rundfahrt durch Nürnberg - per Straßenbahn



Der Wagen der ersten Pferdebahn, die zwischen Nürnberg und Fürth fuhren



Gemütlicher Ausklang am Abend



Große Show unter freiem Himmel